



新成人代表  
今福 結子さん（左）  
西山 奨紀さん（右）

## おおむた 輝人き

今福さん

今年の成人式は、新型コロナの影響で開催されるか不安でしたが、無事に開催され、とても嬉しく思います。

現在は、薬剤師になるため大学で勉強に励んでいます。新型コロナウイルスの発現で治療薬がないことへの恐さと身近に安心できる薬があることへのありがたみを実感し、以前にも増して薬剤師を目指す気持ちが強くなりました。将来は患者さんの不安を払拭できるような信頼できる薬剤師を目指し頑張っていきます。

これから新成人として、感謝と恩返しの気持ちで、大牟田市を支える一員になりたいです。



コロナの影響で、参加できなかった新成人や家族の皆さんとのため、成人式の様子を動画で公開しています

公式YouTube

西山さん

家族を始め周りの方々のおかげで、成人を迎えることができたことに感謝しています。

昨年発生した豪雨災害では、たくさんの方が大牟田のために尽力する姿を目にし、自分たちにできることは何か、思いを巡らせるようになりました。

将来は地元の大牟田市に貢献したいという思いから、市役所で働きたいと考えています。今年から大学の勉強と並行して、公務員試験の勉強にも力を入れて取り組んでいく予定です。

これから先の人生で、市や社会のためにどのように貢献できるかを考え、社会の一員として自覚を持つて行動していきたいです。

## 柔道強国！ ジョージアの魅力



Vol.7

### ジョージアから2柔道選手が受賞

国際柔道連盟(IJF)が2019~2020年に活躍した選手、指導者などを表彰する「IJF柔道アウオーズ」が昨年12月に行われ、選手部門でルフミ・チフビミニア選手(写真上)が、ライジング・スター部門でタト・グリガラシビリ選手(写真下)が受賞しました。

柔道強国ジョージアの選手は、世界で大活躍し、注目されています。東京オリンピックでの活躍がますます楽しみですね！



Twitterで  
情報発信中



大牟田市は、柔道ジョージア代表のホストタウンです

▼順番で回つてくる編集後記ですが、ここが一番難しかったりします▼このスペースに収めることも文章・語彙力の乏しい私は難しく、書いては消してを繰り返すばかり。改めて勉強しないといけないと感じる今日この

頃です▼コロナの影響で新たに資格を取得したりスキルアップのため勉強したりしている人も多いそう。こんな時だからこそ、私も早速語彙力を高めるため本を購入。おうち時間でスキルアップを目指します！（理）

## 編集後記